

Nuevo curso y... nuevas ilusiones. Y también... ¡NUEVO LOGO del instituto!

Y esperamos que os guste, porque en él hemos querido incluir los **VALORES educativos** que deseamos transmitir a nuestro alumnado y a sus familias.

Antes de explicar la justificación de su diseño, **¿qué imagen veis al observar el logo?**
Seguro que habéis acertado muchas de las simbologías que nuestro logo quiere transmitir.

IDEA INICIAL

El logo surge de la unión de las **INICIALES** de las letras del IES Eduardo Janeiro. La letra **E** representa a nuestro alumnado, y la letra **J** representa tanto al profesorado como a las familias.

¿Y por qué se ha representado esta letra a través de tres líneas horizontales sin la línea vertical? La razón es que dichas líneas simulan el crecimiento en altura y niveles que nuestro alumnado va experimentando en el centro. Los colores elegidos para las tres líneas han sido el color azul (mar), el color arena (costa) y el color verde (cercanía de la montaña).

SIMBOLOGÍA 1

La imagen en su conjunto representa uno de los valores más importantes de nuestra profesión. Y es que, a veces, nuestro alumnado solo necesita que, además de proporcionarles contenido, **nos sentemos a su lado, los escuchemos y podamos guiarlos en su camino**. De ahí que la simbología principal sea la de un adulto (letra **J**) **SENTADO** junto a su alumno/a o su hijo/a, ayudándolos y viendo cómo estos van creciendo en altura y aprendizaje.

SIMBOLOGÍA 2

Como se observa en el logo, las letras **E** y **J** se unen en su parte inferior, haciendo referencia a que esos alumnos e hijos se **transformarán** en futuros adultos y profesores. Ellos son el futuro. Este ciclo de la vida se refleja mediante **tres tonos de colores verdes**, haciendo referencia a la **VIDA DE UN ÁRBOL**. La parte inferior de la **E** tiene un color verde claro, que hace referencia a la parte más importante de un árbol: la raíz. Esta raíz se transformará en el tronco del árbol vertical, que terminará convirtiéndose en una hoja (verde intenso), como fruto final de su madurez.

SIMBOLOGÍA 3

Por último, cuando el alumno se ha transformado ya en un adulto, las dos líneas superiores de la letra **E** representan esos **LIBROS** que llevaremos siempre a lo largo de nuestra vida: consejos, valores y enseñanzas que tanto padres como profesores nos dejaron en su momento, y que hacen que ahora seamos quienes somos.

Por último, nos gustaría que cada vez que veamos este logo, tanto el profesorado como los familiares, recordemos que, a veces, sentarnos y escuchar puede cambiar la vida de las personas que más queremos.

Esperamos que os guste.